

<p style="text-align: center;">Ratsherr Jens Böning (Anfrage Nr. 0077/2011)</p>
--

Eingereicht am 17.01.2011 um 14:06 Uhr.

Ratsversammlung 27.01.2011

Anfrage von Ratsherrn Böning zur Beseitigung der Schlaglöcher

Auch dieser Winter hat uns, obwohl er gerade erst richtig begonnen hat, schon wieder zahlreiche Schlaglöcher in den Straßen und Wegen "beschert".

Somit stehen wir in Hannover - und hier ganz besonders die Autofahrer/innen - bereits jetzt schon wieder vor den gleichen Problemen mit den Schlaglöchern wie Anfang 2010.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

Welche finanziellen Mittel stehen für die Beseitigung der Schlaglöcher zur Verfügung?

Werden bereits jetzt im größeren Umfang Schlaglöcher repariert/beseitigt oder wird i.d.R. gewartet, ob noch weiterer strenger Frost kommt (womit Ende Januar ja durchaus zu rechnen ist)?

Gibt es ein Zeitlimit für die Reparatur der Schlaglöcher bzw. einen ca.-Zeitpunkt bis zu dem zumindest die schlimmsten Schlaglöcher beseitigt sein sollen?

Jens Böning

Hannover / 17.01.2011